

Jahresrückblick Frauenriege

Schon wieder ist ein Jahr vorbei. Wie doch die Zeit vergeht...

Seit gut einem Jahr helfe ich im Leiterteam der Frauenriege.

Ich bin froh, dass ich den Leiterinnenkurs besuchen konnte.

Es war eine sehr intensive aber gute Zeit zwischen Oktober und November 2016.

Lernen für die Abschlussprüfung, für das Soirée mit den Frauen und das Soirée mit meinem Kleinsten, Lukas, bei den Elki`s.

Unsere Turnstunden sind immer sehr abwechslungsreich und interessant, von Pilates über Krafttraining, Spiele, Line Dance bis Ausdauer.

Was nie fehlen darf, ist der Spass, und den haben wir immer mit unseren lustigen Frauen.

Im Sommer darf unser Schwimabend am Bielersee nicht fehlen, im Winter der Eisstockschiessabend. Dazwischen gibt es noch das Boccia-Weekend, die Velotour, das Brätlet, die Vollmondwanderung und zum Jahresende das gemütliche Weihnachtsessen im Waldhaus in Worben.

Danken möchte ich meinen beiden Leiterkolleginnen Heidi und Marina, sowie den Frauen, die immer mit vollem Einsatz an unseren Turnstunden mitmachen.

Kameradschaft und viel Spass wird in unserer Riege "GROSS GESCHRIEBEN".

Ich wünsche allen ein erfolgreiches Turnerjahr, dass alle Ziele erreicht werden und auch sonst viel Glück und Zufriedenheit

Eure Leiterin

Priska